

BOSSMAN

Polres Mojokerto Maksimalkan Latihan Dalmas Siap Kawal Tahapan Pilkada 2024

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.BOSSMAN.CO.ID

Aug 1, 2024 - 09:49



MOJOKERTO – Upaya meningkatkan kemampuan personel dalam penanganan massa dan menjaga keamanan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Polres Mojokerto menggelar latihan Dalmas (Pengendalian Massa).

Kegiatan ini semakin istimewa dengan kehadiran 5 pelatih dari Pusat Pendidikan (Pusdik) Brimob Watukosek.

Latihan Dalmas yang berlangsung di lapangan apel Polres Mojokerto ini melibatkan seluruh personel Dalmas dari berbagai satuan fungsi.

Para pelatih dari Pusdik Brimob Watukosek dengan pengalaman dan keahliannya memberikan materi dan arahan langsung kepada peserta latihan.

Materi yang diberikan meliputi teknik pengendalian massa, formasi, penggunaan peralatan Dalmas, hingga simulasi penanganan kerusuhan.

Kapolres Mojokerto, AKBP Dr. Ihram Kustarto mengatakan kegiatan ini, bahwa latihan Dalmas ini merupakan agenda rutin yang dilaksanakan Polres Mojokerto.

Kapolres Mojokerto juga mengatakan, latihan ini sangat penting untuk menjaga kesiapsiagaan personel dalam menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas.

"Latihan ini penting, terutama menjelang Pilkada serentak tahun 2024 dimana Kabupaten Mojokerto termasuk yang akan melaksanakan agenda 5 tahunan tersebut," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapolres Mojokerto berharap dengan adanya pelatih dari Pusdik Brimob Watukosek dalam latihan ini, kemampuan personel Dalmas Polres Mojokerto semakin meningkat.

"Kami ingin personel Dalmas kita memiliki kemampuan yang mumpuni dalam menghadapi berbagai situasi, sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," imbuhnya.

Selama latihan, para peserta terlihat antusias mengikuti setiap arahan dari para pelatih.

Mereka berlatih dengan serius dan penuh semangat, menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam menjalankan tugas.

Latihan Dalmas ini diharapkan dapat menjadi bekal yang bermanfaat bagi personel Dalmas Polres Mojokerto dalam menjalankan tugas sehari-hari serta Pilkada serentak Tahun 2024.